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ESCOIiA NORMAL EVANGSLICA, mantida pela

ASSOCIAgAO EVANGELICA DE EH3IN0 - Sao Leopoldo

1« Procedencia dos almios« de 1934- atd 1964$

Regioes Sinodaisi

Sao Leopoldo 40
Porto Alegx'e 3
Taq.uara 49
Caf 52
Taquari 64
Santa Cruz 31

Cachoeira 28

Iju£
Santa Rosa

Alto Jacul

Erechim

Urugual

Sul

Outros Estados

2»-4)la-tri'bid.gao de proressSres formados na Escola# de 195

Resioes Sinodaist

Sao Leopoldo 19
Porto Alegre 2
Taquara 6
Caf 13

Taquari .... Id
Santa Cruz IX

Cachoeira 8

Ijui
Santa Hoaa

Alto Jacul

Erechim,

Urugual
Sul

Outroa Estados
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Assem'bleia Geral da ÄSSOGIAQAO 'BVAKG-^LrGA "DIS "EKSINO - Sao Leopoldo

em 28 de abril de 1962.-

Eelatorio do sr. Presidente.-

Heus aeniiores e companheiros, ■

quatido, por insisteacia do sr. Kaumann,

dlretor da Bsoola Kormal 'Evaagelica mantida por esta Associa^ao, acei-

tel a indica^ao para a presideucia da eutidade, em sucessao ao seiüior

Otto Reimer, o fiz com multa relutaucia.

Por um lado, nSo e facil conttnuar um trabalho que durante tao longos
anos eatava aos ouidados do senhor Renner e^ua dedicada equipe de co-
laboradores. De outro lado, estava e estou conviote que eate oargo de-

ve ser ocupado por quem reside j^nto a sede da A.R.B. - ou seja^ em S.

Leopoldo. 0 deslocamento dos colaboradores para Porto Alegre, ou vioe-

versa, sempre quando neoessaria uma reuniao de Assembleia ou um conta-

to de trabalho, poderia ser evitado.- Gonsideraqao toda especial, por

oerto, merecem os nossos oompanhelros residentes em Ivotl e que, sem

qualquer o^^n^orio, se tem encaminhado para Porto Alegre, sempre quan
do solicitados.-

A.oonoentraqao do trabalho da dlreqao da A.B.E., para Sao Leopoldo, a-

gora posta ein pratioa, ira benefioiar, e multo, o desenvolvimento das

nossas ativldades.-

Ha mais tempo tenho-me empolgado pelo trabalho educatlvo do nosao magis

terlo em geral. Mas, desde que me fol possivel aquilatar o trabalho qu<

OS nossos professores estao desenvolvendo na E.K.'B., me convenci que

aqui esta se rSallzando algo de extra-ordinarlo. TJma dedicaqao e uma

integraqao como aqui a constatamos, orgulha-j^quem participa da equipe.

Sem querer minorar o esforqo individual de qualquer um, estou certo de

que 0 resultado de conjunto se deve, exclusivamente, ao nosso diretor,

sr.'Kaumann-

Se,'de parte da A.3.S., podemos facllitar e amenisar a tarefa dos nos

sos educadores, proporcionando-lhes os meios materiais indispensaveis

para ,um^constante desenvolvimento, estai»©«-nos desincumbindo da nossa

obrigaggo. 0 resultado do esforqo conjunto, benificia os eduoandos e

principaltmente as comunidades,onde,maisbtarde,atuarao como professores

e elementos de lideranqa comunitaria.

0 lioenciamento do nosso Diretor, sr. Kauniann, para um intenso progra-

ma de estudos no estrangeiro, subtraiu.äa nossa presidencia o seu me -

Ihor esteio. Entretanto tivemos no diretor-substituto, senhor Braun.,,

um colahorador que desde o inicio se mostrou um administrador ̂ ^ontro-

e energico. Pessoalmente, tenho o senhor Braun em conta de um dos

grandes valores da nossa selecionada equipe, incansavel e sempre pron-

to para tudo que estivejp»« no interesse do educandario. Alem de enoer-.

rar o ano letivo e administrative, supervisionou, nas ferias, trabalho.'



de remodelagao das aoomodagoes para o internato de mogas, e uma am-

pltagäo das inatalagoes para 03 rapazes.-

Wo que diz respeito as acomodagoea para as mogas, resolvemos uestes ,
Ultimos meses um pro'blema crouico - a falte de espago. Ccjasegulmoa

arreudar umacasa contlgua com posslbilidades de interligagao para

a oasa priraltlva- Kao e, evldeutemente, uma solugao ideal, mas e uma

solugao.-

Os seahores devem ter observado que, ua apreaeutagao de balango oon-

tabil, conseguimos nos aproximar da tecaica de escrituragao moderaa

e aecessarla para poder deseavolver um trabalbo admiaistrativo eficas

6 oontrolado» Igualmeate os seahores tem apreciado, poasivelmeate ida
primeira vez aa historia da Ä.B-S., um estudo orgameatario sobre as

atividades admiaistrativas de 1962. - "Estas iaovagoes e oorregoe3,a3

devemos a iateressada dedioagao de' um dos aossoa colaboradores mais

goveas, senhor Jaadir Eagelmaan, coatabilista e seoretatio da oasa.

" Kao e possivel'Ite.inistrar, se a parte de secretaria e ooatabilidade
aao estao a altura da eficieaoia geral.-

Quando assumimos a responsabilidade pela diregao da Ä.E.S., ja eacon-

tramoa formada e iudicada uma comissöo de obraar para as novas insta-

■lagoes no muuioipio vtzinho de Estanoia Yelha, distrito de Ivoti.-
Bsta Gomissao, liderada pelo sr. Hauser, ultimou todos os preparati-
vos e Ja conseguiOl, nestes Ultimos dies, dar iuicio a construgao pro-
priamente dita. A tarefa que tem pela freute, e muito grande, e tudo
deveremos, fazer para ameuisar-lhes 0 trabalho. "B meta desta comissao
uos eutregar prouta a construgao brüte, coberta, ate fins de dezembro
deste ano.-■

rfa Ultimo Ässembleia Geral foi resolvido ampliar os trabalhos da EWB
para um segundo oiolo e Escola Kormal, possibilitando aos nossos edu-
candos, quando oapaoitados, a continuagao de aeus estudos para o ma-
gisterio secundario - tao desfalcado no nosao meio eyang^lico. Ainda,
este segundo-ciclo traria a possibilidade de^^^oont^^ogoo de estudos
em nivel superior, universitario. - A preparagao do estudo fundamen
tal esta a cargo do senhor Fuchs, tltular do setor escolar do Sinodo
Eiograndense, educador experimentado e de renome, elemento de liga -
'gao entre o.Sinodo e esta A.E.E., e um dos nossos grandes valibres na
Ja citada equipe docente. - Bsperamos poder iniciar este segundo oi
olo em agosto deste ano, contändo para tanto com o integral apoio do
presidente do s£nodo, Pastor Karl Gottschald.
Para demonstrar aos oompanheiros aqui presentes as posslbilidades que
temos, alicergado oomo estamos no trabalho inioiado pelo Prof .Kaumann
e suficlente, mostrar a evolugao natural e logica da A.E.B. : temos a
Bscola Kormal de primeiro grau, inioiaremos este ano a de segundo-
graü.- E depois, sem duvida, vamos para a Faculdade Evangelica de Fi-
losofia!.- /


